

QUÉBEC CINÉMA

QUÉBEC CINÉMA ANNONCE LE DÉPART DE SA DIRECTRICE GÉNÉRALE, SÉGOLÈNE ROEDERER ET LA NOMINATION DE SYLVIE QUENNEVILLE À CE TITRE

Montréal, le 20 avril 2021 – Québec Cinéma annonce aujourd’hui que Ségolène Roederer, Directrice générale de l’organisme, a décidé de quitter ses fonctions le 15 juin prochain, après plus de 21 ans à soutenir et promouvoir passionnément le cinéma québécois. C’est Sylvie Quenneville, gestionnaire aguerrie forte d’une imposante feuille de route et Directrice générale adjointe de Québec Cinéma depuis février 2020, qui prendra la relève à la tête de Québec Cinéma.



Rappelons que Ségolène Roederer a dirigé et développé avec brio les *Rendez-vous du cinéma québécois* de 2000 à 2011, avant de devenir la Directrice générale de Québec Cinéma, dès sa création en octobre 2011. « Ma réflexion des derniers mois et des changements dans ma réalité familiale, m’ont incitée à prendre cette décision. Je tenais à en faire l’annonce avant le début des Rendez-vous afin de vivre pleinement ma dernière édition et de pouvoir profiter de chaque moment pour dire merci, à tous et chacun, pour tout ce que nous avons vécu ensemble. Je suis fière de tout le chemin parcouru durant cette belle aventure de plus de deux décennies. Le moment est venu de passer le relais. » assure Ségolène. « Ma rencontre professionnelle avec Sylvie a aussi été déterminante et je suis convaincue que cette dernière saura apporter un souffle nouveau à l’organisme tout en continuant de défendre ses valeurs fondamentales. Avant mon départ, j’aurai la joie de mener à terme les éditions 2021 des Rendez-vous et du Gala Québec Cinéma.»

Patrick Roy, Président du conseil d’administration de Québec Cinéma, tient à souligner le travail exceptionnel de la Directrice générale depuis la création de l’organisme. « Le départ de Ségolène signale la fin d’une époque marquée par son amour et sa passion indéfectible pour les créateurs et les artisans du cinéma québécois. Au cours des 21 dernières années, Ségolène a mis toutes ses énergies, sa créativité et son cœur à promouvoir notre cinématographie. À travers les années, j’ai eu le privilège de côtoyer une collaboratrice dont l’engagement sincère ne s’est jamais démenti et je tiens à la remercier pour tout ce qu’elle a accompli.» Puis il enchaîne « La nomination de Sylvie Quenneville à la direction générale de notre organisme, nous apparaît comme une évidence. Gestionnaire d’envergure, passionnée de cinéma et de tout ce qui touche à la culture québécoise, Sylvie a su rapidement démontrer depuis son arrivée à Québec Cinéma, qu’elle a tous les outils et qualités pour poursuivre la mission de notre organisation, qui est d’assurer le rayonnement du cinéma québécois et de

ses artistes par la promotion et l'éducation. La nomination de Sylvie a été entérinée à l'unanimité et avec beaucoup d'enthousiasme par tous les membres du Conseil d'administration de Québec Cinéma.»

Riche d'un parcours professionnel fort diversifié, Sylvie Quenneville a débuté sa carrière dans la fonction publique québécoise pour la poursuivre au sein d'organismes culturels où ses passions la conduisent depuis plusieurs années. Occupant des postes de direction de haut niveau depuis plus de 20 ans, dont notamment comme Directrice du développement des partenariats, Directrice générale du marketing à tourisme Québec et Directrice générale adjointe à la Société du 375^e anniversaire de Montréal, elle se démarque par sa capacité à accroître le rayonnement des organisations dans lesquelles elle s'engage. Leader stratégique et de changement, elle est assurément un atout majeur pour l'organisme. « C'est avec une immense fierté que je reçois cette nomination et je remercie Ségolène de m'avoir transmis sa riche expertise et sa grande passion pour notre cinéma. Je vais mettre toute ma créativité et ma capacité à rallier afin de poursuivre la mission de Québec Cinéma en développant des projets fédérateurs et porteurs pour cette industrie que j'affectionne tant. Je remercie Patrick Roy et tous les membres du conseil d'administration pour la confiance qu'ils me témoignent en me confiant ce magnifique et grand défi. »



À PROPOS DE QUÉBEC CINÉMA

Québec Cinéma a pour mission d'assurer le rayonnement du cinéma québécois et de ses artistes par la promotion et l'éducation. La découvrabilité de notre cinématographie nationale et la sensibilisation des publics sont au cœur même des préoccupations de l'organisme qui offre une riche programmation scolaire avec le **Lab Québec Cinéma**. L'organisme est le producteur des trois plus grandes vitrines pour le cinéma québécois, les **Rendez-vous**, la **Tournée** et le **Gala Québec Cinéma**, rejoignant annuellement près de deux millions de personnes ici et ailleurs dans le monde.

-30-

MARIE ROUTHIER

514 573 0607 | marie@annexe.media